	014 / Le singulier et le pluriel des noms

Un nom est au singulier quand il ne désigne qu’une seule personne, un seul animal ou un seul objet.

Le nom est au pluriel quand il désigne plusieurs personnes, plusieurs animaux ou plusieurs objets. 

Le pluriel des noms communs se marque généralement avec s (un avion -> des avions), mais il y a des cas particuliers.

Les noms qui se terminent par s, x ou z au singulier ne changent pas au pluriel.

Exemple : un nez / des nez, un ours / des ours, un pays / des pays.

Pour les noms terminés en –au, - eau ou –eu, on ajoute un x : 



	Noms en :
	Pluriel en :
	Exceptions :

	au, 

eu,
	un oiseau, un château, un cheveu, un milieu
	x ->
	des oiseaux, des châteaux

des cheveux, des milieux
	Des landaus, des bleus, des pneus.


Remarque : Je fais bien attention à accorder le nom et le déterminant ensemble. 

Exemple : ta chaussette → tes chaussettes

